

DESTINADO A ADOLESCENTES

Casa que ocupó la ex gobernadora pasará a ser centro de acogida

El inmueble ubicado en un sector residencial de La Serena, por un periodo de cuatro años, funcionará como residencia para jóvenes en situación de vulnerabilidad. Vecinos se mostraron preocupados por destino de la vivienda.



FRANCO RIVEROS B. La Serena

La antigua casa fiscal que ocupó la ex gobernadora Krist Naranjo, tras un acuerdo entre el Gobierno Regional y el Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, pasará a ser la nueva residencia "Tayen", que brindará un hogar seguro a adolescentes en situación de vulnerabilidad.

Desde este modo, estará destinada a adolescentes mujeres de entre 14 y 17 años y será administrada por la Corporación Profesional Amulén. Esta residencia busca prepararlas para la vida independiente, asegurando condiciones dignas y un entorno de apoyo integral.

Al respecto, el gobernador regional, Cristóbal Juliá, destacó la importancia de este hito para la región y la necesidad de seguir avanzando en mejorar el sistema de protección. "Nos parece que preocuparnos de los niños y adolescentes es sumamente importante. Aquí las niñas encontrarán un lugar en buenas condiciones, con mucho espacio y un ambiente adecuado. Sabemos que este es un problema gigantesco, pero al menos estamos dando un paso para sacar a estas niñas de la vulnerabilidad y ofrecerles un futuro prometedor".

En tanto, desde el Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, su directora regional, Anita Bonell, valoró la iniciativa y anunció una reunión con los vecinos para abordar sus inquietudes.

"Agradecemos la sensibilidad que mostró el gobernador al atender nuestra solicitud. Esta casa permitirá que las adolescentes vivan en un entorno inserto en la comunidad, con equipos de



Hemos avanzado a residencias familiares que buscan ser lo más parecido a un hogar familiar con grupos más reducidos de niños"

ANITA BONELL

DIRECTORA REGIONAL DEL SNPE A LA NIÑEZ Y ADOLESCENCIA

trabajo especializados que las acompañarán en su desarrollo", sostuvo.

Además, agregó que "hemos avanzado a residencias familiares que buscan ser lo más parecido a un hogar familiar con grupos más reducidos de niños. Hemos pasado de centros masivos y despersonalizados por residencias con grupos más reducidos, de alto estándar, con gran infraestructura y espacios amables".

La entrega de esta casa fiscal se enmarca en un esfuerzo más amplio por mejorar los estándares de atención en el sistema de protección a la infancia. En el contexto del Día Internacional de la Mujer y a 80 años del Nobel de Gabriela Mistral, este hito refuerza el compromiso con la equidad de género y la justicia social, asegurando condiciones

dignas para niñas y adolescentes en la región.

VECINOS PLANTEARON DUDAS

Antes que comenzará la ceremonia, un grupo de vecinos se acercó al lugar para dar a conocer su inquietud sobre lo que estaba sucediendo. Así lo señaló Blanca Soto, ex presidenta de la junta de vecinos del sector, quien sostuvo que "lamentablemente, están las visitas que vienen que no siempre tienen buenas intenciones, si bien tenemos cámaras, no identifican a las personas por lo que estamos al debe".

"Queremos que sea lo mejor para todos, porque somos adultos mayores y estamos atemorizados porque asaltan a cada rato", agregó.

En este contexto, Bonell acotó que "siempre existe un plan de trabajo de parte de los proyectos con los vecinos para abordar las inquietudes y dudas, y es fundamental que ellos sean parte del proyecto, ya que su involucramiento es clave para la reparación y el bienestar de los niños".

"Nos reuniremos con ellos para explicar en detalle cómo funcionará la residencia y garantizar una convivencia armónica", acotó.

Por su parte, el gobernador indicó que "hemos conversado con los vecinos y les explicamos que esta es una residencia distinta, enfocada en la transición hacia la vida independiente. No queremos generar problemas en la comunidad, sino todo lo contrario: ayudar a que estas jóvenes tengan oportunidades. Además, todo el proceso estará sujeto a evaluación".